



LA SECCION FEMENINA CONTRIBUYE AL EMBELLECIMIENTO DE LA VIDA RURAL

LA extraordinaria labor que desarrolla la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. cerca de la mujer campesina, alcanza su más eficaz cometido a través de las denominadas «cátedras ambulantes».

Preocupación esencial en las tareas de estas cátedras la constituye el hogar campesino, el cual se trata de hacer más confortable, más acogedor, de forma que responda a esa paulatina elevación del nivel de vida rural que se ha propuesto nuestra actual política agraria.

Cuanto contribuya a embellecer el hogar rural no es ajeno a esta abnegada misión de las instructoras rurales de la Sección Femenina, que enseñan a la mujer campesina a aprovechar los propios recursos de su ambiente para confeccionar toda suerte de labores, que en la mayor parte de los casos constituyen auténticas obras de artesanía.

La utilidad, la comprensión y hasta la poesía que saben despertar estas muchachas de la Sección Femenina, encuentran su mejor compensación en esas lágrimas sinceras con que son despedidas de cuantos pueblos visitan.